

Gernika-Lumo cierra la biblioteca para examinar el estado de la kultur etxea

Gernika-Lumo. Durante los próximos cuatro meses el Consistorio de Gernika-Lumo realizará un estudio en profundidad del edificio de la kultur etxea. Desde hace varios años han aparecido cíclicamente piezas de madera deterioradas que eran reparadas de manera puntual. Sin embargo, los rectores municipales han estimado conveniente realizar un estudio en detalle de su estructura para tratar de esclarecer de manera definitiva el origen de estos problemas, que incluso no se descarta que puedan ser debidos a la presencia de insectos que dañan la madera.

Los trabajos, que darán inicio hoy, se limitarán por el momento a las dependencias de la biblioteca, que por este motivo permanecerá cerrada hasta final de año, trasladando el servicio a un edificio anexo. "Se hará un estudio para saber a qué se debe y a qué áreas del edificio afectan los daños y, dependiendo de los resultados, se procederá a la fumigación de las salas", explicaron desde el Ayuntamiento. El resultado de los análisis se conocerá en el plazo de una semana y la intervención que fuera necesaria se llevará a cabo en los próximos cuatro meses, tras la correspondiente adjudicación del contrato a una empresa fumigadora.

El edificio, junto con el ayuntamiento y el actual Museo de la Paz, fue de los primeros en ser construido en la localidad tras el bombardeo y su estructura es mayoritariamente de madera, por lo que se ha estimado importante "hacer un mantenimiento en condiciones, ya que hasta ahora se limitaba a sustituir las piezas dañadas, como rodapiés..., cuando éstas estaban deterioradas", han añadido fuentes municipales.

Como consecuencia de esta actuación, el Consistorio ha trasladado los servicios de la biblioteca municipal -libros, hemeroteca, internet...- a las dependencias del edificio anexo, junto al Museo de la Paz y la sala Elai Alai durante los próximos cuatro meses. El nuevo emplazamiento, que se abrirá hoy, mantendrá el mismo horario de 9.00 a 14.00 horas, por la mañana; y de 16.00 a 21.00 horas, por la tarde, mientras que los sábados permanecerá abierto de 10.00 a 14.00 horas.